



RED CASE FILES: HOMRA EN LAS VEGAS

CAPÍTULO 3: CAZADOR DE SERPIENTES

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Se despertó con un sonido regular de chirridos.

El hombre levantó la parte superior de su cuerpo empapada en sudor. Sintió que tuvo una terrible pesadilla, pero no la recordaba bien. Estaba sediento. Al tratar de encontrar el agua, notó algo inusual.

La habitación estaba completamente a oscuras. Ni siquiera podía ver un poco adelante. Pensó en la luz y pronto se dio cuenta de que era un malentendido.

La habitación no estaba oscura, sino que sus ojos no veían.

"¿Qué es esto?"

El sudor que brotó se mezcló con cosas frías. Era impresionante. El sonido del chirrido del metal resonó y su cuerpo tembló.

"¿Dónde estoy?"

El hombre puso su mano sobre su cabeza y trató de recordar por qué estaba ahí.

En ese momento, escucho el sonido de la puerta abriéndose desde algún lugar, y luego, alguien habla.

"Hola, señor Mizuchi. ¿Está despierto?"

Era una mujer y hablaba en inglés. Mientras hacía algunas conjeturas, Mizuchi preguntó con voz firme.

"¿Quién eres?"

"¿Yo? Sí, llámame Jane."

Mizuchi se ríe con la nariz.

"¿Mujer anónima, Jane? ¿Quieres decir que no vas a revelar tu identidad?"

"No me importa cuál sea el nombre. La pregunta es cuáles son los contenidos."

Así era. Mizuchi guardó silencio y esperó la siguiente acción de la mujer, Jane.

En la oscuridad, hubo un sonido de arrastrar una silla. Creyó que se sentó. El sonido del chirrido del metal resonó de nuevo, y su cuerpo tembló. Jane comenzó a hablar.

"Koushi Mizuchi. Ex "Director del Centro de Investigación de Quimioterapia Seven Kamado" y Ex "Miembro del Clan Dorado, Tokijikuin". Leí su disertación sobre el estudio de diferentes habilidades. Es un punto de vista muy original. Sin embargo, hay una ligera falta de ética."

Mizuchi permaneció en silencio y escuchó las palabras.

"Tu derrota se debió, después de todo, a esa falta de ética. Una persona incompetente que no pertenece al clan que recolecta Strains y repite la experimentación humana, creando cosas que estaban cerca de las armas humanas. No fue bueno que fueras atrapado por el "Rey Dorado". Ese adulto es del tipo que se traga todo junto con la voz, pero está lo suficientemente enojado como para no perdonar ese tipo de atropellos."

"¿Es escandaloso?"

Mizuchi mordió con fuerza los dientes posteriores y se rasco la sien. El recuerdo evocado por las palabras se convirtió en un dolor como una puñalada que irritó la parte posterior de su cerebro.

"Mi experimento fue crear artificialmente un "Rey". Si eso sucediera, ¿la humanidad habría dado grandes pasos! Antes de esa innovación, ¿es escandaloso e inhumano? La historia de los seres humanos ha demostrado que no hay progreso sin sacrificio."

Como para golpear el dolor, Mizuchi golpeó con el puño al durmiente. Una y otra vez, mientras el durmiente chillaba y se sacudía, los ojos de Mizuchi comenzaron a calentarse y humedecerse.

"¡Ese! ¡Ese hombre! ¡Mikoto Suoh! ¡El violento "Rey" que solo puede arrasar! ¡¿Por qué la "Pizarra" empoderó a un hombre tan primitivo?! ¡¿Ese también es el poder del "Rey"?! ¡Hay mucha estupidez!"

Si pudiera ver, debería haber sabido que no eran lágrimas, sino sangre vomitada por la emoción. Sin embargo, Mizuchi no se dio cuenta de eso. Continuó escupiendo ira y maldiciones, golpeando al durmiente.

Jane, que lo estaba observando, filtró una voz que decía "Hmm."

"Como se informó. Parece haber un ligero cambio en la personalidad."

"¡¿Qué?!"

"Señor Mizuchi. ¿Recuerda por qué está aquí?"

Dicho esto, Mizuchi trató de rastrear su memoria.

Después de ser arrestado como un criminal involucrado en una habilidad diferente, Mizuchi fue encarcelado en un centro de detención propiedad de "Tokijikuin". Después de ser privado del lugar de investigación y pasar días de decepción, finalmente fue enviado al lugar del juicio. Fue empujado hacia el vehículo de transferencia mientras estaba inmovilizado, y el motor arrancó.

No recordaba a partir de ese momento.

"Nosotros fuimos los que te rescatamos de "Tokijikuin". Sin embargo, la seguridad allí era considerable y tuvimos que usar un poco de medios violentos. No hubo muertos, pero sí algunos heridos. Uno de ellos eres tú."

"....."

"El médico me dijo que el shock del "rescate" te provocó un daño leve en el cerebro. Se dijo que fue ese efecto lo que te dejó ciego, y que podría haber afectado tu personalidad también. ¿Qué piensas de ti?"

Era una historia desordenada. No sabía quiénes eran, pero entendía que le estaban causando una experiencia terrible.

Aún así, por alguna razón era una locura.

"Fufufufufufufu... Sí. ¿Me ayudaron? Tengo que agradecerles. Muchas gracias, Anónima."

Era difícil controlar las emociones que surgían de repente. Mizuchi analizó con calma su estado. ¿Era el efecto del "daño cerebral" que dijo Jane? Cualquiera de los dos estaba bien. La situación era más importante que la condición.

En ese momento, Mizuchi analizó esa situación de la siguiente manera.

"¿Entonces? ¿Es por la idea de retirarme a los Estados Unidos que me ayudaron?"

Jane parecía un poco impresionada, y Mizuchi se rió de nuevo.

"¿Qué te sorprende? Es un hecho bien conocido que cada país apunta a diferentes tecnologías talentosas. Si me aseguran incluso usando medios duros, es abrumador pensar que es obra de agencias de inteligencia en otros países."

"¿Por qué es Estados Unidos?"

"Tu inglés, es un hermoso acento inglés. Si eres un agente de inteligencia de primera clase, probablemente tengas tanto. Hay muchas agencias de inteligencia en el mundo, pero el número es limitado cuando se trata de "primera clase". Entre ellos, Estados Unidos está particularmente entusiasmado con la investigación sobre diferentes habilidades."

Mizuchi sonrió y se inclinó hacia delante.

"En la última Guerra Mundial, Estados Unidos lideró la guerra contra Alemania y obtuvo una victoria espectacular. Sin embargo, la reliquia milagrosa que se suponía que se obtendría allí, la "Pizarra de Dresden", fue secuestrada por Kokujoji Daikaku en la punta de nuestras narices. Si la investigación sobre las diferentes habilidades obtenidas de la "Pizarra" trajo una prosperidad sin precedentes a Japón, que debería haber sido un país derrotado, sería una decepción para Estados Unidos no tener eso."

"....."

"Por supuesto, los Estados Unidos también comenzaron a investigar diferentes habilidades a toda prisa, pero desafortunadamente, tanto "Rey" como Strain básicamente ocurren solo alrededor de la "Pizarra". La investigación no puede proceder en tal entorno. Todo lo que pueden hacer es secuestrar a un talentoso investigador y darles una pequeña Pizarra."

Mizuchi bajó sus ojos invisibles. El metal chirrió y su cuerpo tembló. Poco a poco estaba empezando a entender dónde se encontraba.

"Por ahora, ¿este lugar está en un barco de tu propiedad? ¿Todavía está en las aguas territoriales de Japón o ya ha salido a alta mar? En cualquier caso, tienes el control de mi muerte. Si no acepto tu "sugerencia", ¿seré un alimento para peces?"

Mizuchi no sabe cómo es Jane. Sin embargo, hubo una pequeña risa.

"No hacemos ese salvajismo a nuestros preciosos investigadores. Afortunadamente, somos sufridos. Tengamos una buena discusión."

Mizuchi se rio.

"En resumen, no voy a soltarlo hasta que asientas."

"Cuesta una buena cantidad de dinero también. Primero, probablemente no lo querías. ¿Qué pasaría si pudieras regresar a Japón? Estarías conectado con el centro de detención nuevamente, y eso es todo."

Ese hecho no podía ser negado por Mizuchi.

Mizuchi era un criminal inconfundible. Un villano que había abusado del poder de "Tokijikuin" y repetido la experimentación humana. "Tokijikuin" estará siguiendo su paradero. Es decir, la propia nación de Japón lo perseguía.

Japón era definitivamente la patria de Mizuchi. Había una cierta cantidad de apego. Pero si no tenía un lugar para estudiar, era solo un desierto estéril para Mizuchi.

Jane dijo, como si hubiera visto a través de la idea.

"Detengamos las negociaciones confusas. Te proporcionaremos un nuevo lugar para la investigación y nos proporcionarás los resultados de tu investigación. ¿Es eso suficiente?"

Eso fue exactamente correcto. Esta era la "segunda vida" de Mizuchi que estuvo a punto de terminar. Su conocimiento, técnica y "talento" estaban nuevamente a la luz, que era más importante que cualquier otra cosa.

La alegría que brotó no podía ser reprimida. Mizuchi sacudió sus hombros y comenzó a reír. Podía continuar con su investigación. Podría mirar más allá de otras posibilidades. Era el mejor evangelio para Mizuchi. Si ese fuera el caso, no sería un problema que el cerebro se dañara levemente, que la personalidad se transformara o que se perdiera la vista.

Y, de hecho, no se perdieron.

Mizuchi abrió los brazos en la dirección en la que estaría Jane y gritó.

"Está bien. Acepto tu transacción. ¡En primer lugar, démosle una conferencia sobre cuáles son las diferentes habilidades! ¡Fufufufufufufufu!"

Por supuesto, no se dio cuenta de que Jane se veía espeluznante ante un Mizuchi de risa incontrolable.

+++++

"Algo así sucedió hace medio año."

Fushimi dirigió una mirada estancada al hombre que lo dijo con una sonrisa.

Peinado dividido en setenta y tres, gafas de montura plateada, sonrisa de antifaz y traje azul marino de tres piezas. Era un hombre que parecía un oficinista de élite o un empleado de banco en alguna parte, y por supuesto que no era el tipo de persona que vendría al campamento de "Scepter 4".

El único aparte del sello dorado de "Tokijikuin".

Este hombre que apareció sin cita llegó a la oficina de Munakata sin ningún obstáculo porque llevaba el sello. No hay duda de que el Clan Dorado "Tokijikuin" es la organización más influyente en Japón en la actualidad. Incluso frente a Reisi Munakata, el "Rey Azul", el hombre no trató de romper su actitud digna, aunque de manera humorística.

"Fue nuestra culpa que Mizuchi fuera secuestrado. Hay varios tipos de injerencia de otros países, pero no esperaba tomar medidas tan directas. Hay un "conejo" en la escolta. No tenerlo fue una de las razones por el fracaso."

"Eso es todo."

Munakata miró la tarjeta de presentación colocada sobre el escritorio de la oficina y leyó los caracteres escritos en ella.

"¿"Tanaka Hitoshi", un diplomático especial del "Ministerio de Asuntos Exteriores"...?"

"Por supuesto, es un seudónimo."

Con una sonrisa, Tanaka simplemente dijo eso.

"No tenemos nombre. Somos "conejos", solo terminales para convertirnos en tus extremidades y cumplir tus deseos. Pero cuando se trata de trabajar en el extranjero, esa mirada es demasiado llamativa. Decidí disfrazarme un poco."

Munakata lo escuchó y se rió.

"Como era de esperar, "Tokijikuin", ¿quieres decir que puedes crear o borrar humanos a los que no les importa? Es una palabra que nosotros, que pertenecemos a la sección del registro familiar, no podemos ignorar fácilmente."

"Las operaciones encubiertas son de sentido común en este mundo. Reconocemos que la gente del clan azul puede entender que contribuyen al interés nacional al igual que nosotros."

El intercambio de rotonda parecía dejar escapar la lengua. Apenas conteniéndose, Fushimi instó a la historia primero.

"¿Entonces? ¿Qué es el clan Dorado para nosotros?"

Tanaka vio a Fushimi. Una sonrisa como una máscara emana una extraña sensación de que nunca se sabría lo que estaba pensando.

"Así es, vamos a explicar paso a paso."

Cuando Tanaka operó el PDA, una ventana emergió en el aire. Un mapa de Tokio y una foto de primer plano de una parte del mismo. Un convoy y un supuesto automóvil volcaron y los escombros se dispersaron.

"El medio por el cual el ladrón aseguró a Mizuchi no fue violento. Empujó un camión grande desde el costado contra un vagón de convoy que estaba detenido en un semáforo, y cuando se volcó, quemó la cerradura del asiento trasero y empaco el cuerpo de Mizuchi en el camión. Bueno, fue inteligente tomar tal medida."

"Es audaz, pero es efectivo."

Tanaka asintió ante la impresión de Munakata.

"De hecho, aunque fue violenta, su actuación fue perfecta. El personal a cargo de la escolta no pudo hacer nada y los derribó, y nadie se percató del ladrón. Investigaciones posteriores encontraron rastros del trabajo de alguien en las cámaras de vigilancia circundantes y los semáforos que detuvieron el convoy. Definitivamente es un trabajo profesional."

"¿Qué hay de rastrear el camión que aseguró a Mizuchi?"

Tanaka opero el PDA. La línea punteada roja, que parecía haber movido el camión, se extendió desde el punto del accidente hasta la parte occidental de Tokio.

"Dado que el camión en sí no era visible, tomó un tiempo reducirlo, pero logramos descubrir la ruta de viaje. Sin embargo, hacia dónde se dirigieron fue..."

Munakata entrecerró los ojos en el lugar donde se detuvo la línea punteada.

"¿Es la estación Zoshuku Kurayado? Ya veo."

"El número de usuarios diarios en la estación Zoshuku es de 3,5 millones. Es el mayor número de personas en el mundo, que también figura en el Libro Guinness de los Récords. Se perdieron allí y desaparecieron. El camión fue encontrado en el estacionamiento en el sexto piso del sótano conectado a esta estación, pero por supuesto era un caparazón hueco."

"¿Cuál es la identidad del camión?"

"Una compañía naviera en Tokio fue robada el día anterior al incidente. El conductor también fue encontrado en el baño de la estación Zoshuku. Tenía los ojos vendados y tapones para los oídos y testificó que no recordaba nada."

Fushimi suspiró y resumió la historia.

"En resumen, has sido franco. Esa no es la respuesta a esta pregunta en absoluto. ¿Qué tiene eso que ver con nosotros?"

"Es a partir de aquí que podemos tener una relación."

Tanaka sonrió y operó el PDA. El mapa de Tokio desapareció de inmediato y se convirtió en un mapamundi. Entre ellos, Japón estaba marcado con una gran cruz roja.

"Una organización que es tan audaz y capaz de cometer crímenes tan detallados no puede considerarse nacional. Las instituciones públicas están bajo nuestro control, y es poco probable que las organizaciones privadas conviertan a "Tokijikuin" en un enemigo. Si es así, son organizaciones en el extranjero."

Apareció un número de círculos rojos en el mapa mundial de la ventana. Estados Unidos, Reino Unido, China, Rusia. Munakata murmuró mientras lo miraba.

"Koushi Mizuchi fue sin duda un investigador talentoso."

"Así es. Hasta ahora, Japón, que tiene la "Pizarra", está a la vanguardia de la investigación sobre diferentes habilidades. Investigadores excelentes son lo que cada país quiere más que cualquier otra cosa."

"¿Una agencia de inteligencia extranjera se robó a Mizuchi?"

Tanaka asintió y dijo los nombres uno por uno.

"Agencia Central de Inteligencia CIA, Departamento de Información Confidencial SIS, Servicio Federal de Seguridad FSB, Ministerio de Seguridad del Estado, después de investigar varios departamentos de inteligencia extranjeros, finalmente obtuvimos un "golpe". Eso es..."

Uno de los puntos en el mapa del mundo estaba resaltado. Una enorme ciudad de entretenimiento que brilla como una joya resplandeciente mientras está rodeada de desiertos en el ombligo del continente norteamericano.

"Las Vegas, Nevada, EE. UU. Aquí se confirmó la aparición de Mizuchi."

Aparecieron más fotos en el mapa de Las Vegas. El hombre sostenía una taza y se reía frente a una mesa con alfombras rojas, candelabros de oro, platos lujosos y numerosos sakes.

Aunque los ojos estaban cubiertos con algo así como gafas protectoras, Fushimi todavía estaba familiarizado con el rostro de ese hombre. Trineo y murmurando.

"Mizuchi."

"Esta es una foto tomada hace tres días. Koushi Mizuchi está en Las Vegas. Tal vez esté respaldado por una poderosa agencia de inteligencia. Y aún más problemático: ahora el "Rey Rojo" también está dirigiéndose a Las Vegas."

Las cejas de Munakata se movieron bruscamente.

"Recientemente se confirmó su partida. Es cierto que el "Rey" no tiene prohibido ir al extranjero, pero el destino es un problema. El "Rey Rojo" también se dirige a Las Vegas. En Las Vegas, donde los espera Koushi Mizuchi, quien tiene muchos vínculos con ellos."

El flujo de la historia apareció a la vista. Las palabras de Munakata lo pusieron de manifiesto.

"No puede ser una coincidencia."

"Sí. Creemos que el viaje de Mikoto Suoh a Las Vegas se debió al trabajo de Mizuchi. Se desconoce el propósito, pero no creo que lo invité a calentar la vieja relación."

Munakata apoyó la espalda en la silla y se llevó el dedo a los labios.

"¿Venganza o experimento? De todos modos, Mizuchi interferirá con Mikoto Suoh. ¿Qué sucederá entonces? Ojalá pudiera tener una escaramuza."

"Suponiendo el peor de los casos, existe la posibilidad de que ocurra un estallido de la realeza en Las Vegas. Si eso sucede, no es un problema diplomático. Se verá como el comienzo de una guerra entre Japón y Estados Unidos."

"¿Sería una Tercera Guerra Mundial? Definitivamente es una crisis mundial."

Mientras sonreía fríamente, Munakata miró a Fushimi.

"Fushimi-kun. Cuando pertenecías al Clan Rojo, ¿alguna vez interactuaste con el campamento de Mizuchi? Recuerdo haber visto una carrera así."

Tanaka asintió con una sonrisa como una máscara.

"Sí. Vine aquí porque hay personal calificado. Una persona que conoce a Mizuchi, tiene una conexión con el Clan Rojo y pertenece a "Scepter 4". Nosotros, antes de ir a Las Vegas, definitivamente quiero tomar prestado a Saruhiko Fushimi."

Fushimi no respondió y se quedó mirando los dedos de sus pies. Era como si pudiera hacer transparente su existencia.

Por supuesto, eso no sucedió. Una vez manifestado, el cuerpo de Fushimi quedo fuertemente entrelazado y estaba a punto de ser arrastrado a Las Vegas, mucho más allá del mar.

"Entonces Fushimi-kun, es una orden comercial. Ve a salvar el mundo."

Munakata dijo eso a la ligera, Fushimi chasqueo la lengua al menos como una resistencia.

+++++

"Ya veo. Eres demasiado duro, son varias cosas."

Sacudiendo la copa de cóctel, Kusanagi se ríó. Fushimi no intento ocultar su expresión malhumorada, sino que se puso de pie con la mano en el bolsillo.

Maroon Hotel, 1er piso, piso del casino. Este lugar, que está conectado directamente con el vestíbulo de recepción, estaba lleno de muchos turistas. La mayoría de los hoteles en Las Vegas tienen un casino, que está abierto para quienes no son huéspedes. La apuesta mínima también fue un piso de casino de bienvenida para la clase ligera, a partir de \$1.

En tal lugar, la apariencia de Fushimi de pie en lugar de sentarse en su asiento era desagradablemente perceptible. El crupier de póquer donde se sentó Kusanagi también parecía sospechoso. Kusanagi señaló el asiento junto a él con la barbilla y dijo.

"Bueno, siéntate."

Fushimi pensó un poco y luego se sentó en el taburete. Kusanagi detuvo a la camarera con forma de conejita y recoge el gimlet de la bandeja. La bebida que sirven es una bebida de servicio, pero como cortesía, la camarera sonrió deslumbrantemente cuando puso los billetes de un dólar en la bandeja.

"Thanks, Mister." (Gracias, Señor.)

"My Pleasure, Lady." (Un placer, Señorita.)

Con una risita, la mesera golpea suavemente el pecho de Kusanagi, una tarjeta con información de contacto en su bolsillo. Kusanagi bajó la mirada y luego miró la espalda de la camarera que se iba.

Fushimi llamó en un tono malhumorado.

"¿Has oído hablar de esa gente?"

"¿Hmm? Bueno..."

Kusanagi puso el gimlet frente a Fushimi como para desenfocar.

"Es Mizuchi. Es un nombre que no escuché. El sake sabe mal."

"....."

Fushimi doblo los labios con torpeza. Cuando Kusanagi le mostró visualmente el gimlet, lo levantó de mala gana. Kusanagi se encontró allí con su copa de cóctel.

"Cheers." (Salud.)

Fushimi se disculpó por humedecer sus labios con alcohol y luego se quejó.

"Quiero decir, por favor dígame a la máquina contestadora el nombre del hotel en el que se hospeda."

"Jaja, lo siento. Lo siento... No, ¿los trajiste? Lo haré, los gastos de viaje tampoco fueron baratos."

"El costo lo financia "Tokijikuin". Parece que hay una crisis en el mundo, entonces es mejor tener más mano de obra."

"De repente se volvió importante."

Kusanagi se rió, hubo una llamada del vendedor como si no pudiera cobrarlo.

"¿Mister?" (¿Señor?)

"Ah, sorry." (Ah, lo siento.)

Después de disculparse a la ligera, Kusanagi pagó una propina por la tarifa de participación y comenzó la primera ronda. Puso una propina frente a Fushimi de la misma manera, y miró a Kusanagi molesto. Sin embargo, Kusanagi calmadamente descartó su mirada y confirmó las cartas repartidas.

"¿Y bien? ¿No me dices?"

"Mikoto-san... Habla con Mikoto Suoh, por favor regresen a Japón de inmediato. Ahora tengo una copia de seguridad de "Tokijikuin"."

Kusanagi se ríe con la nariz. De los tres participantes, uno se bajó y dos se quedaron. Miro a Fushimi y pregunto.

"¿Por qué no vas? ¿Ir o retirarte?"

"Kusanagi-san..."

"Cuéntame sobre el jugador de apuestas en la mesa."

Fushimi chasqueo su lengua y hablo.

El crupier recogió todas las fichas en juego frente a él y comenzó la segunda ronda. De las cinco cartas comunitarias alineadas en el centro, se habían revelado tres. 4 de picas, 7 de tréboles, 9 de diamantes. Kusanagi abrió la boca mientras miraba las cartas dispuestas.

"Puedes decirlo por el hecho de que estabas en "Homura". Es peligroso, así que empaca tu equipaje y huye. ¿Es así? ¿Crees que obedeceremos?"

"No creo eso."

Fushimi apostó \$5 de sus fichas. Uno de los participantes se retiró y el otro pagó. Kusanagi se rió y procedió de la misma manera.

"Bueno, esa es la respuesta correcta para mí. Si se trata de Mikoto, por favor pregúnteme. Me pregunto si recuerda a Mizuchi."

"....."

"Pero, Fushimi. Yo también pertenezco a "Homura"."

Tercera ronda. Se reveló la cuarta carta comunitaria. Tres de Diamante. Fushimi lo miró y dijo un poco.

"Eso está bien para ti, pero ¿qué pasa con Anna?"

Kusanagi volvió su mirada de la tarjeta a Fushimi.

"Mizuchi apunta a "Homura". Debería incluir a Anna. ¿Qué pasa si intenta usar a Anna nuevamente como material experimental? También hay una copia de seguridad de las agencias de inteligencia allí. ¿Puedes protegerla en un país extranjero donde no entiendes el idioma y la cultura?"

Otro cliente apostó una ficha de \$5. Kusanagi lo miró fijamente y subió con una ficha de \$10.

"No me malinterpretes. Fushimi."

La ira silenciosa estaba oculta en la voz murmurante. Fushimi estaba impresionado ante esa voz.

"¿Olvidaste lo que Mizuchi hizo? Mato a los padres de Anna. Gracias a él, Anna no pudo vivir una vida normal."

"....."

Fushimi llamo sin decir nada. El otro invitado se retiró, dejando solo a dos personas, Kusanagi y Fushimi, en el campo.

La ronda final. La última carta revelada: el Rey de Diamante.

"¿Por qué deberíamos escapar de Mizuchi? ¿El que huyo de nosotros está por ahí? Cuando Mizuchi escapó un poco, solo lamenté que lo hubieran encerrado en una jaula desde el fondo de mi corazón."

Kusanagi tomó un sorbo del cóctel y puso todas las cartas que tenía.

Fushimi suspiró profundamente. Era una reacción que decía que un trabajo que se sabía que fallaría desde el principio había fallado.

"Bueno, entonces, al menos..."

Mientras miro a los ojos de Kusanagi, Fushimi también deslizo todas las fichas de la mesa hacia adelante.

"Si gano con esto, prométeme que no se destacará. No te diré que te escapes. Escúchame seriamente a mí y al consejo de "Tokijikuin"."

Huh, Kusanagi se rió. Esperaba que Fushimi bajara ahí, pero ¿por qué era tan tenaz? Como antiguo senior, no podía huir.

"Sí. Lo tomaré."

Confrontación.

Fushimi reveló su mano. 5 de picas y 6 de corazones. 34567 recto.

Y Kusanagi también giró su mano hacia el frente.

"Lo siento, Fushimi."

As de Diamante y Q de Diamante. Es un papel más alto que una escalera.

"El "Rey Rojo" es como mi aliado."

Dicho eso, Kusanagi golpeó el gimlet de Fushimi con su copa de cóctel.